

# *Caribbean Airlines enlaza a Trinidad y Tobago con La Habana*

---



La Habana, 12 ene (RHC) El gobierno de Trinidad y Tobago confirmó que Caribbean Airlines empezó este 12 de enero a volar a La Habana, lo cual facilitará más los nexos entre los países de la Comunidad del Caribe (Caricom) y Cuba.

En conferencia de prensa, en Puerto España, el ministro trinitense de Finanzas, Colm Imbert, explicó que la nueva ruta tendrá dos vuelos a la semana con partida desde el Aeropuerto Internacional Piarco, en la isla antillana.

El funcionario destacó que el nexo aéreo ofrecerá mayores oportunidades para el turismo y el comercio de Caricom con otros países del mundo, y en particular mencionó el interés por fomentar los vínculos con China.

"La iniciativa permitirá, además, un mejor aprovechamiento de la flota de aviones de la aerolínea caribeña", agregó el titular.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina** que los equipos Boeing de Caribbean Airlines que se usarán para el enlace entre Puerto España y La Habana tienen capacidad para transportar aproximadamente 160 pasajeros.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/152472-caribbean-airlines-enlaza-a-trinidad-y-tobago-con-la-habana>



**Radio Habana Cuba**